

Boletín Número 28
Toluca, México, a 12 de febrero de 2014.

EL IEEM SE MANTIENE VINCULADO CON LOS JÓVENES MEXIQUENSES

- Ante estudiantes del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Toluca, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, dictó la Conferencia “Inducción al Instituto Electoral del Estado de México”.

A través de diversas actividades académicas, el Instituto Electoral del Estado de México mantiene un acercamiento permanente con jóvenes estudiantes de nivel superior, a quienes les proporciona información sobre la amplia dinámica que presenta el desarrollo político electoral de la entidad y del país, como ocurrió con la Conferencia que impartió el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, ante alumnos del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Toluca.

Durante su conferencia denominada “Inducción al Instituto Electoral del Estado de México”, planteó que es necesario conocer nuestros derechos para ejercerlos responsablemente y, con ello, convertirnos en buenos ciudadanos para contribuir a cuidar nuestra democracia, participando activamente en el espacio público, con base en las normas que tenemos establecidas y contribuyendo a mantener adecuadas relaciones entre los integrantes de nuestra comunidad, por lo que los invitó a pensar en el tipo de México que quieren tener, pues a partir de su participación se convertirán en un importante factor de cambio para el país.

Al interactuar con los alumnos del Tec de Monterrey, describió las funciones, fines y principios mediante los cuales se ha conducido el IEEM a través de casi 18 años de vida institucional y con base en sus resultados al organizar, desarrollar y vigilar los procesos electorales de Gobernador, Diputados Locales y Ayuntamientos, con el mayor Padrón Electoral y Lista Nominal de Electores del país, lo que lo ha colocado como un referente a nivel nacional entre sus homólogos.

Hernández Flores agregó que el Instituto desarrolla sus actividades bajo los principios rectores que tiene establecidos constitucionalmente, apoyado en procedimientos que cuentan con certificados de calidad internacional sustentados bajo la norma ISO que aplican cinco de sus áreas. Además, enfatizó que el IEEM se caracteriza por impulsar la profesionalización de sus servidores públicos electorales, con lo que también ha incidido significativamente en el desarrollo democrático de la entidad y del país.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Ante estudiantes que se mostraron interesados en los temas abordados y ampliamente participativos, explicó que una nueva forma de participación ciudadana ha sido abierta con la reforma en materia electoral, la cual establece las candidaturas independientes, en torno de las cuales sólo hace falta que se hagan las precisiones normativas para que queden debidamente reguladas en los procesos electorales en la entidad.

Asimismo, dio a conocer pormenores de la reforma político electoral que fue aprobada por los legisladores federales, la cual ya ha sido publicada en el Diario Oficial de la Federación, por lo que en la actualidad los legisladores trabajan en la reglamentación secundaria, principalmente en torno de la creación del Instituto Nacional de Elecciones (INE) que, al adquirir nuevas facultades, implica que se establecerá una nueva relación entre las entidades y la federación.

Durante su ponencia, Juan Salvador V. Hernández Flores estuvo acompañado por autoridades del Tec de Monterrey, entre ellos la Mtra. Gabriela Gradilla Esparza, Directora de la Carrera de Derecho; el Ing. Alberto Arturo James López, Director de la Escuela de Negocios y Humanidades y el Dr. Arturo Argente Villarreal, Director del Departamento de Derecho.

Al impulsar actividades académicas que contribuyen a la vinculación y al intercambio de información con los jóvenes universitarios de la entidad, el Instituto Electoral del Estado de México coadyuva en la tarea permanente de construir ciudadanía, conforme a los objetivos y fines que se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucán”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx